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egin Iflotty 
Ethel Latorre es la jefa de división con mayor 

cantidad de reuniones por Ley de Lobby 
> Pulso Económico revisó las reuniones de lobby desarrolladas por 

los seis jefes de división del gobierno regional de Magallanes. 
Orense tas e ennde ll y pasito ts 

regional de Magallanes entre actividad remunerada, 'se encuentran Andrea Pivcevic, dale Ec pa pea a 

  

stas fueron solicitadas a Ethel 
Latorro, jefa de la División de 
Fomento Productivo, 

Es seguida por la jeta de la 
División de Desarrollo Social 
y Humano, Paola Fernándor, 
Con 44 reuniones, en tercer lu 
gar, se encuentra Hina Cara- 
Bantas, oxjía dela Diisión de 
Planificación Regional, con 29 
encuentros por lobby, a axjefa 
dla División de Presupuesto 
elnves 

  

  

    la División de Administración 
y Finanzas, Jorge Altamitano, y el jefe dela División de Infaes 
tructura, Ricardo Poretich, son. 
losjefes con menor cantidad de 
audiencias e lobby registradas 
con asis y 19, respectivamente 

Se entiende al lobby como 
“aquella gestión o actividad 10 munerada, ejercida por pero 
as naturales o jurídicas, chi 

      

  

para influir on ls de: 
que, an el ejercicio de 

us funciones, deban adoptar 
los sujetos pasivos”, indica la 
legislación que regula osta ma 
toria Ministsos, parlamentarios 
y asesores, gobernadores, of 

llas FEAA. 
ontralores, entre otros forman 
parta de los denominados suje- 
os pasivos. Toda persona que 
a quiera juntar con estas auto: ridados debe solicitar una au 

lencia vía Lobby. 

  

  

  

  

¿Con quiénes so reúnen? 
El perfil delos solicitantes 

de reuniones de lobby con la 

naturales o jurídicas, 
chilenas o extranjeras, 
que tiene por objeto 
promover, defender a 
representar cualkquie 
interés particular, para 
influir en las decisiones 
que, en el ejercicio 
de sus funciones, 
deban adopt. 

  

    

sujetos pasivos" 

  

prosas quetienen su interés an 
ingresar al mercado magallán 
co, varas de ellas ligadas a la 
industria del hidrógeno 

El pasado 16 de agosto sostuvo 
un encuentro con Flaxys para 
hablar sobre el tran 
macenamisnto y 
de H2V. Otro solicitante gado 
“asste sector fue RWE Renewa 
le, a quien el Gore le sugirió 
mantener una ínea ds trabajo 
conla comunidad y so le habló 
úsobrela Cormag. A asta se su 
man citas por loy de lobby con 
Total Ben, HNE y otras ener 
éticas que están fuera del ra. 
ar, paro que quieren ingre: 
sax a competir a la región en 
la cartera por el H2V 
alemana WED Chile y el Pro 
yecto Frontera de la española 
Acciona, 

Otro encuentro destacable 
deLatorefus con el Consejo del 
Salmón, quienes le manifestaron 

ss preocupación pora playa del 

    

   

  

  

  

  

MAESTRO LINIERO ELECTRICISTA 

Indica pretensiones de suido 
INDICAR EN ASUNTO NOMBRE DE POSTULACIÓN     

Carlos Odebret, presidente dela 
Asociación de Salmonicultores 
do Magalar 
Entanto,olperél de personas 

¿que piden audiencia par ley de 
Lobby con Paola Fernández son 
juntas de vecinos, agrupacionos. 
“devoluntariados,ciubesdeport 
vos y personas que piden oie 
tación para acceder a beneficios 
sociales. Fernández no informa. 
ninguna reunión con miembros 
e ProCalara. 

Eugenia Mancila duranto su 
periodo como jefa dela División 

do Prasupuesto no registra min 
¡guna reunión con empresarios 
ligados al H2V ol industria sl 
monera como su otros colegas. 
jefes de división. 

ioardo Porstich alo informa 
encuentros entes 2021 y 2022. La 
mayor parte de los recurrentes 

¡son agrupaciones de vecinos de 
los soctores perirbanos quie 
nos legan al Gore para tratarla 
problomáticade carencia do er 
vicios básicos que viven estos 

Enseptiombre de 2021 
conla agrupación del 

pasaje Esperanza del barro ur 
la agrupación Kuruf Andino, la 
cal reúne a más de 400 fami 

  

  

  

  

  

  

  

seno Sigring que se está trans- de 2022 y entepresentación del _ las; y con los vecinos dela Ruta 
formando en sumidero y   ibla- — Consejo asisró Gonzalo Silva, Sar quienes,   catcaron por la 
ron asbre un muevo estudio para —— Laexencargada de Planfica- . fata de elctrficación de sector 
verificar el uso do antibióticos... ción y Dasarol Regional, Hina — de Agua Fresca 
Desde la división de Fomento, — Carabantas, fe requerida para 
pidieron que se ls facilto alos 
habitantos de Magallanos un. 
precio diferenciado para el sal 
món, Esta      

diciembre 

DS 
Oficinas Comerciales 

Permaneceran 
Cerradas   

ncuentros registra     

  

    e habló sobra solicitudes deca 

  

saroló an junio — lacomunas, instalación del HZV sas fiscales. 

edelmas 
Para atención de emergencias 

y consultas sobre centros 
de pago externos: 

O 00 500 200 
€ exdelmagsos 

OQ wuwedelmag.l 

(O atenciondeclientesaedelmag.l 

Tenemos la energí 

  

para Magallanes
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    $180.702
  $1.045.600
  $1.045.600
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Tirada:
Difusión:
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       5.200
       5.200
      17,28%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 13


